

# KULTUR•PUNKT HARDEGG AQUARELLMALGRUPPE

## Gabriele Stark

wohnt in Pleissing und Wien, Zeichnen und Malen waren ihr immer schon ein Bedürfnis. Ab 2000 setzte sie sich ernsthaft und intensiv damit auseinander, kam nach Versuchen in der Ölmalerei zur Aquarellmalgruppe Hardegg und besuchte danach zahlreiche Kurse zur Weiterbildung, ua. bei Lucia Riccelli, Wolfgang Baxrainer, Albert Hoffmann, Erwin Kastner und Andreas Matern. Gerne, besonders auf Reisen, fertigt sie zuerst Skizzen an, die sie danach im Atelier mit duftiger, lockerer Pinselführung und Licht und Schatten in leuchtenden Komplementärfarben betonend, sehr effektiv ausarbeitet.

Mit ihrer perfektionierten Maltechnik gibt sie nun schon seit einigen Jahren auch selber Malkurse. Von 2009 bis 2015 erschien ihrn kostenloser, monatlicher Newsletter für Aquarellisten und Interessierte.



» Auf meiner Website [www.aquarelle-stark.de](http://www.aquarelle-stark.de) findet man meine Werke und meinen Blog, in dem ich fast täglich über meine malerischen Aktivitäten berichte. «

